
 

NOMBRE Y A QUE SE DEDICA: 

Humberto Antonio Rivera González, medico radiólogo encargado del área de ultrasonido y 

procedimientos percutáneos de Fundación Santa Fe, Bogotá Colombia desde hace 40 años. 

QUE OPINION LE MERECE MANTENER LA CALIDAD EN LAS BIO IMÁGENES 

Por supuesto que sí, mientras más calidad de imagen, más detalle, mejores imágenes para poder 

ser diagnóstico, y eso definitivamente nos da el éxito junto con la tecnología,  

QUE PIENSA DE LA LICENCIATURA EN PRODUCCION DE BIO IMAGENES 

Es importante tener la mejor calidad en las imágenes, las cuales nos ayudan a     y a las personas que 

están entrenadas para hacerlas, en Fundación Santa Fe, el medico radiólogo obtiene las imágenes 

de ultrasonografía, pero hay otros lugares o países donde utilizan técnicos para hacer ecografía. 

Hago una cordial invitación a las personas interesadas en las imágenes de diagnostico para que se 

inscriban y que puedan visitar la página idesxela.com  

  

  

 

 


